

Milad dengan 'English Speech Contest in School'

Senin, 05-11-2012





Peringati 103 tahun Muhammadiyah, Pelajar SMK Muhammadiyah Kajen Pekalongan selenggarakan ragam lomba, yaitu English Speech Contest , Debat dan English Teaching Contest . Setelah upacara Milad Muhammadiyah yang tertib dan lancar (24/10), halaman kampus SMK berubah sangat meriah oleh riuh tepuk tangan, atas unjuk kebolehan siswa utusan tiap kelas dipanggung pidato. Orasi dengan ragam gaya dan ekspresi siswa dalam pidato bahasa Inggris.

Anak-anak pidato dengan penuh percaya diri dan hal ini sangat membanggakan, demikian kata M. Rustam Aji, guru otomotif. Tema Speech Conntest dan debat adalah religi dan gerakan Muhammadiyah. Sementara diruang kelas Gedung B lomba debat menampilkan adu argumen antar kelompok isu-isu seputar gerakan Muhammadiyah dalam menjawab tantangan zaman.

Pada Gedung A, para guru silih berganti unjuk kebolehan mengajar yang disampaikan dalam bahasa Inggris. Suasana sangat meriah, karena bapak ibu guru yang berkompetesi 'mengajar' dihadapan penonton mendapat tepukan meriah rekan-rekan guru dan siswa siswi yang mendukungnya. Para Yuri lomba adalah para guru bahasa Inggris SMK, seperti Aprilia Wulandari, Emi Nafilah, Erna Rusmalina, Rudi Widiyanto dan Sugiharto.

Tampil sebagai Juara lomba debat adalah kelas XII TKJ 3 dengan anggota Nurhuda dkk, sedang Speech Contest dimenangkan Lidya Sekarani kelas XI TKJ 2 dan juara berikutnya Moh Artha Saputra kelas XI TKJ 4 dan Eis Istiqomah kelas XII TKJ 1 sebagai juara 2 dan 3, sementara Lomba mengajar dalam bahasa Inggris dimenangkan adalah Asep Widiyanto, ST dan juara 2 dan 3 adalah Junaidi dan Dwi Joko Santoso, ST.

Kepala SMK Muhammadiyah Kajen, Drs. Arif Rosyid mengaku sangat senang atas kreativitas siswa, guru dan Waka Kesiswaan, sehingga potensi warga sekolah dalam berbahasa Inggris dan berekspresi dapat diaktualisasikan dan dibiasakan sehari-hari. Menurut Waka Kesiswaan Ir. Dulsukur, kegiatan ini akan menjadi agenda tahunan yang menggali potensi siswa dan guru dalam berbahasa Inggris.